

ゆうだよいり

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
099-274-2912
fax 099-274-9571

すてきな秋の一日に



十月二十日。澄み渡る秋空の中、学園全員で阿久根市にある「秘密の花園」に行つてきました。ゆっくりと昼食をとつてから、イチジク収穫とジャム作り体験へ。イチジクは初めて見たという子どもたちが多く、まずはイチジクの形に興味津々。美味しい実の見分け方を教えてもらつて収穫開始。一つ一つをじっくり見て探ししてしました。たくさん収穫したら、早速味見。「僕きらい!」「おいしい!」と好みがはつきり分かれていたようでした。



そしてメインのジャム作りへ。イチジクとともに、農園で収穫されたイチゴを使ってあります。イチジクは皮をむいて小さくちぎり、そして潰して、細かい作業が多く、お兄ちゃんたちが大活躍。小さな子はイチゴのジャム作り。砂糖、レモン汁を入れコトコトと三十分。とてもおいしそうなジャムができあがりました。いたいたミルクのジェラート(これも農園のオリジナル!)に

のせて、いざ試食。イチゴジャムはイチゴの甘みが出て子どもたちに大好評、イチジクジャムもすつきとした酸味がきいておいしいしかったです。

秘密の花園での体験の後には、鹿児島市に移動し与次郎の「ざぼんラーメン」で夕食をご招待頂きました。そして、鹿児島ユナイテッドFCの試合観戦へ。

現在リーグ上位をキープし、J2昇格のかかっている大一番に、子どもたちの応援も熱が入ります。観戦経験のあるY君は、昨年購入した応援グッズを持参しての応援です。新たにユニフォームやリストバンドを購入した子もいました。なかなか機会のない「ナイター観戦」というだけでテンションが上がついたF君は、ベランサポーターかと見紛うほどの全力応援で場を盛り上げます。



試合は一点を争う好ゲーム。チャンスには身を乗り出し、惜しいプレーには天を仰ぎ、得点したときには立ち上がり大喜び。見事勝利した試合を応援することができて、子どもたちも本当にいい顔をして楽しんでいました。

今回は、ケイオーライ開発株式会社 野村様のご協力により、素敵な一日を過ごさせて頂きました。子どもたちが見せてくれた笑顔に、支えて頂いている多くの皆様への感謝の気持ちでいっぱいです。

本当に、ありがとうございました。

職場体験に行きました。(中学三年生)

☆ 中三 A・T君

僕は職場体験学習で片平観光農園に行きました。主な仕事内容はイチゴなどの植物の世話をすることでした。今回職場の担当者の方からイチゴの苗を植える時などにどんな注意をしないといけないのかなどの手順を学びました。職場体験で感じたことはコミュニケーション

11月1日児童数36名		
	(女子)	(男子)
幼児	2名	1名
小学生	10名	9名
中学生	3名	4名
高校生	2名	5名
小計	17名	19名

11月の行事予定

- 1日 東中3年実力テスト ~2日
- 2日 美山祭元まつり ~4日
- 7日 日置市音楽発表会
- 8日 鹿女子持久走大会
- 9日 幼パン作り
- 串高歩こう会
- 10日 土曜授業
- 14日 東中3年PTA 川商職場体験学習 ~12日
- 16日 市来農芸文化祭
- 18日 東市来地域駅伝大会
- 20日 東中期末テスト~22日
- 22日 小もちつき大会

南九州カントリークラブ様
ケイオーライ開発株式会社
「秘密の花園」招待
鹿児島ユナイテッドFC応援ツアーチ招待

ご協力に感謝

ご協力ありがとうございました。

能力がとても大切であると言いました。今回の体験を今後の進路や将来に活かしていくたらと思います。僕は職場体験で伊作田オートに行きました。車を修理するための様々な機械があり「僕に扱えるのか」と不安な気持ちでいっぱいでしたがやってみるととても楽しかったです。大変だったことは洗車でした。一台ずつ丁寧に洗わないといけないのでやり直しをしないといけないことがとても多かったです。特にしつかり力を入れてこすらないと水垢や黒ずんだところはなかなか落とせないと言わ一一生懸命取り組みました。洗車もこうして時間を掛けて頑張っているからきれいに車もこうしてできるんだなと思いました。僕は将来、車に関する仕事を就きたいと考えています。今回の体験を通じて夢を実現させる難しさや仕事をされている方の苦労、やりがいを感じることができ大切なことを多く学べた三日間でした。

☆ 中三 Y・S君